

 **VIVIR SIN AGUA**



**Pipas "apagan"**  
sed de capitalinos

Ayer, cientos de familias recurrieron ya al abasto de **agua** por medio de pipas para cubrir sus necesidades básicas, al sentirse los primeros estragos por el corte en el Sistema Cutzamala.

**Resienten primeros efectos de suspensión en Cutzamala**

# Habitantes de DF recurren a pipas



Continúa en siguiente hoja

## Familias optan por llenar sus cisternas ante baja de presión

Johana Robles

erika.perez@eluniversal.com.mx

**L**as 110 mujeres que habitan la Casa Hogar El Recobro, en la colonia Parque San Andrés, en la delegación Coyoacán, resintieron los efectos de la disminución del agua potable este fin de semana y tuvieron que surtirse del líquido con pipas.

“Pues la pedimos el sábado y hoy (domingo) porque está cayendo poquita y pues aquí se necesitan bañar, asear y lavar la ropa”, comentó Igor Hernández, trabajador del sitio.

En las dos cisternas con que cuenta este refugio, se observó que cayó un hilito de agua por la red de distribución, por lo que estaban casi vacías. Esto se debe a la reducción de 50% del suministro procedente del Sistema Cutzamala, que terminará hoy

lunes.

Igor Hernández comentó que debido a la llegada de las pipas no ha sido complicado atender las necesidades básicas de las mujeres. “Pero si no llegaran, sí habría un problema”.

Y es que en esta colonia de la delegación Coyoacán, a decir de este habitante, si llega el agua suficiente para atender los requerimientos de la casa hogar, pero desde el sábado han resentido el efecto del corte y espera que esta situación se repita hasta el próximo martes.

Por ello, ayer, solicitaron una pipa a la delegación Coyoacán y los 10 mil litros que transporta un carro tanque fue apenas suficiente para para llenar las dos cisternas. Faltaron seis botes para reservar el agua.

Como las personas de la Casa Hogar El Recobro, ayer cientos de familias comenzaron a resen-

tir los primeros estragos de la disminución de agua potable por el recorte que hizo la Comisión Nacional del Agua (Conagua) la noche del viernes 31 de enero.

En un recorrido EL UNIVERSAL constató que lo mismo en las calles del Parque San Andrés como en la zona de los Pedregales —Santo Domingo y Ajusco—, el ir y venir de las pipas era constante.

En avenida División del Norte, una pipa privada de agua tratada daba servicio a un autolavado.

Mientras que en la delegación Benito Juárez, donde se estiman afectaciones en las colonias Del Valle, Xoco, Vértiz Narvarte, Actipan, General Pedro María Anaya y Portales, ayer todavía se distribuyó agua por la red.

Carlos Domínguez, director de Obras de la demarcación, explicó que el impacto en la reducción

del suministro no había traído fuertes consecuencias a los habitantes de la demarcación.

Mientras tanto el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) informó que el sábado

se repartieron 12 mil 309 metros cúbicos de agua a las delegaciones Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Cuauhtémoc, Cuajimalpa, Coyoacán, Iztacalzo, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Tlalpan y Venustiano Carranza, cuya afectación fue mínima.

Indicó que los tanques de almacenamiento están llenos con el agua que llegó del Sistema Cutzamala la tarde del sábado.

Ahora, lo que se hará es que se cerrarán tres o cuatro horas antes de su horario normal, para garantizar una distribución en la red por las mañanas en las 72 colonias de las nueve delegaciones afectadas.



PREVENIDOS En Coyoacán prevén que la escasez prevalezca hasta el martes; por eso llenaron sus cisternas

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

Fecha <b>02.02.2009</b>	Sección <b>D.F.</b>	Página <b>1</b>
----------------------------	------------------------	--------------------



“ Gracias a las pipas no ha sido complicado atender nuestras necesidades básicas. Pero si no llegaran, sí habría un problema”

**Igor Hernández,**  
trabajador de la casa hogar  
El Recobro

**TANQUE** En el sur de la ciudad se observó que las pipas realizaron viajes para repostar agua, debido a que la demanda era constante